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PORTARIA DE PUBLICAÇÃO 

PAD Nº 001/2024 
     
LEANDRO CÉSAR DE PAULA, CINTRA 
GUARDA CIVIL MUNICIPAL DE CLASSE 
ESPECIAL, CORREGEDOR GERAL DA 
GUARDA CIVIL MUNICIPAL DE 
BATATAIS/SP “LINCOLN BRAGA”, NO 
USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS E 
ETC. 
Pela presente Portaria, ficam 
DESIGNADOS E CONVOCADOS os 
Senhores Corregedores GCMs: 
LEANDRO CESAR DE PAULA CINTRA 
(Corregedor Geral – Guarda Civil 
Municipal de Classe Especial), NIVALDO 
FRANCISCO BONFANTE (Corregedor 
Adjunto – Guarda Civil Municipal de Classe 
Distinta) e LUIS FERNANDO SALTARELI 
(Corregedor Auxiliar – Guarda Civil 
Municipal de Primeira Classe), que sob a 
presidência do primeiro, deverão, através 
de PAD – PROCEDIMENTO 
ADMINISTRATIVO DISCIPLINAR, apurar 
a conduta disciplinar e probabilidade de 
existência de crime de ameaça (artigo 147 
do C.P.) - Guarda Civil Municipal de Classe 
Especial, Registro Funcional nº 3423, 
conforme comunicação via OF/GP/Nº 
83/2024, da lavra do Senhor Chefe de 
Gabinete, datado de 16 do mês em curso 
e recebido em mãos no dia 19 do mesmo 
mês. 
PUBLIQUE-SE. REGISTRE-SE. 
ARQUIVE-SE. 

CORREGEDORIA DA GUARDA CIVIL 
MUNICIPAL DE BATATAIS, EM 22 DE 

FEVEREIRO DE 2024. 

 
 
 

 
 

 

 

 
EDITAL DE DESISTÊNCIA E 

CONVOCAÇÃO DO CONCURSO 
PÚBLICO Nº 02/2022 

 
A Prefeitura Municipal da Estância 
Turística de Batatais, através da Secretaria 
de Administração e  Departamento de 
Recursos Humanos, COMUNICA a 
DESISTÊNCIA do(a) candidato(a) KELLY 
KARINA DE JESUS CARVALHO 
AMARAL, classificado(a) e convocado(a) 
para o cargo de “ COORDENADOR 
PEDAGÓGICO “  (3º lugar – Cota Racial / 
19º lugar (Ampla Conc.), por não ter 
comparecido dentro do prazo estipulado 
e/ou ter desistido oficialmente da vaga,  e 
CONVOCA o(a) candidato(a) descrito(a) 
abaixo, APROVADO(A) e 
CLASSIFICADO(A) no respectivo cargo, 
para comparecer, no Departamento 
Municipal de Recursos Humanos, sito à 
Travessa Intendente Vigilato nº 222, 
Centro, nesta cidade de Batatais, no prazo 
máximo de 03 (três) dias úteis, a contar do 
dia útil posterior a data desta publicação, 
ou seja, nos dias:- 23, 26 e 27 de fevereiro 
de 2024, das 09:00 às 15:00 horas. 
O não comparecimento dentro do prazo 
estipulado, implicará na 
exclusão/desistência do(a) candidato(a) 
da vaga descrita, nos termos do Edital do 
referido Concurso Público, ficando a 
Prefeitura autorizada a convocar o próximo 
classificado. 
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Batatais, 22 de Fevereiro de 2024. 

CLAYTON THOMAZELLI 
Diretor de Gestão e Capacitação de 

Pessoas 
_________________________________ 

 
EDITAL DE DESISTÊNCIA E 

CONVOCAÇÃO DO PROCESSO 
SELETIVO Nº 01/2023 

(Contratação Por Prazo Determinado) 
 
A Prefeitura Municipal da Estância 
Turística de Batatais, através da Secretaria 
de Administração e  Departamento de 
Recursos Humanos, COMUNICA a 
DESISTÊNCIA do(a) candidato(a):-  
CAROLINE NASCIMENTO GONÇALVES, 
classificado(a) e convocado(a) para o 
cargo de “ PROFESSOR EDUCAÇÃO 
BÁSICA II – ARTES ”     (3º lugar - Ampla 
Conc.), por não ter comparecido dentro do 
prazo e/ou ter desistido oficialmente da 
vaga, e CONVOCA o(a) candidato(a) 
descrito(a) abaixo, APROVADO(A) e 
CLASSIFICADO(A) no respectivo cargo, 
para comparecer, no Departamento 
Municipal de Recursos Humanos, sito à 
Travessa Intendente Vigilato nº 222, 
Centro, nesta cidade de Batatais, no prazo 
máximo de 03 (três) dias úteis, a contar do 
dia útil posterior a data desta publicação, 
ou seja, nos dias:- 23, 26 e 27 de fevereiro 
de 2024, das 09:00 às 15:00 horas. 
O não comparecimento dentro do prazo 
estipulado, implicará na 
exclusão/desistência dos(as) 
candidatos(as) das vagas descritas, nos 
termos do Edital do referido Processo 
Seletivo, ficando a Prefeitura autorizada a 
convocar o próximo classificado. 
 

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO 

GABINETE DO PREFEITO DEPARTAMENTO DE RECURSOS 

HUMANOS 

PODER EXECUTIVO 

CORREGEDORIA DA GUARDA CIVIL 

https://www.batatais.sp.gov.br/diariooficial
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Batatais, 22 de Fevereiro de 2024. 
CLAYTON THOMAZELLI 

Diretor de Gestão e Capacitação de 
Pessoas 

 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
Atos do Poder Legislativo 

 
Câmara Municipal de Batatais 
Site: www.camarabatatais.sp.gov.br 

 
 
Relatório - 65ª Sessão Ordinária - 20 de 

fevereiro de 2024 - 14:00 horas. 
 

Vereadores presentes: Júlio Eduardo 
Marques Pereira (Júlio do Sindicato Rural), 
Anabella Pavão da Silva (Anabella Pavão), 
Wladimir Ferraz de Menezes (Wladimir 
Menezes), Marilda de Fátima Covas 
(Marilda Covas), José Maurício Marçal 
Damascena (Dr. Maurício), Claudia Regina 
Nunes Lança (Capitão Claudia), Eduardo 
Henrique Ricci (Eduardo Ricci), José 
Ronaldo de Oliveira Camargo (Ronaldo 
Camargo), Paulo Sérgio Borges de 
Carvalho (Paulo Borges), Marcos Nunes 
Santana (Marcos Santana), Sebastião 
Santana Junior, Marcela Cordeiro Gaspar 
(Marcela Gaspar), Claudio Faria (Boy) e 
Abdenor Tahan Maluf. 
Vereadora ausente: Andresa da Silva 
Furini (Andresa Furini). 
Presidência: Vereador Abdenor Tahan 
Maluf - Vice-Presidente. 
Secretários: Vereadores Sebastião 
Santana Junior – 1º Secretário, Anabella 
Pavão da Silva (Anabella Pavão) – 2ª 
Secretária. 
No decorrer da Sessão, também 
assumiram a Presidência, o Vereador 
Sebastião Santana Junior – 1º Secretário 
e, a Secretaria “ad-hoc” a Vereadora 
Claudia Regina Nunes Lança (Capitão 
Claudia). 
Expediente 
Indicação Deferida 

INDICAÇÃO 670/24 DO SR. 
VEREADOR BOY, 
Objetiva que o Sr. Prefeito Municipal 
determine a limpeza geral nos bueiros 
existentes na Rua Artur Lopes de Oliveira, 
no Bairro Santo Antonio, mais 
precisamente naqueles localizados 
defronte ao “Tiro de Guerra”, bem como 
realizar a manutenção dos referidos 
dispositivos. 
Requerimento Deferido 
REQUERIMENTO 1270/24 DO SR. 
VEREADOR PAULO BORGES, 
Cumprimenta o Prefeito Municipal de 
Batatais, bem como à Secretaria Municipal 
de Cultura e Turismo e às 3 agremiações, 
Acadêmicos do Samba, Unidos do Morro e 
Unidos da Liberdade, que participaram do 
desfile das escolas de samba no “Carnaval 
Batatais Folia 2024”, pelo sucesso do 
evento, que resgatou o melhor carnaval de 
rua da Região Metropolitana de Ribeirão 
Preto e do Estado de São Paulo. 
Ordem do dia 
Regime de Urgência - Única Discussão e 
Votação 
PROJETO DE LEI  DO SR. PREFEITO 
LUIS FERNANDO BENEDINI GASPAR 
JUNIOR, 
Autoriza a abertura de Crédito 
Suplementar, no valor de R$ 1.050.000,00 
(um milhão e cinquenta mil reais), para 
ações da Secretaria Municipal de Saúde, 
visando repasses financeiros destinados 
para a entidade conveniada APAE - 
Associação de Pais e Amigos dos 
Excepcionais de Batatais. Aguardando 
Parecer. 
PROJETO DE LEI  DO SR. PREFEITO 
LUIS FERNANDO BENEDINI GASPAR 
JUNIOR, 
Visa autorizar abertura de Crédito 
Suplementar, no valor de R$ 1.820.000,00 
(um milhão, oitocentos e vinte mil reais), 
para ações da Secretaria Municipal de 
Saúde, objetivando repasses financeiros 
para as entidades conveniadas Santa 
Casa de Misericórdia e Asilo dos Pobres 
de Batatais, APAE - Associação de Pais e 
Amigos dos Excepcionais de Batatais e 
ABADEF  - Associação Batataense dos 
Deficientes Físicos. Aguardando Parecer. 
Segunda Discussão e Votação 
PROJETO DE LEI 4198/24 DO SR. 
VEREADOR RONALDO CAMARGO, 
Torna obrigatória a publicação, no Diário 
Oficial do Município, da apresentação dos 
motivos que justifiquem a edição de 
decreto, do Poder Executivo, sobre 
abertura de créditos adicionais. Aprovado. 
PROJETO DE LEI 4199/24 DO SR. 
VEREADOR RONALDO CAMARGO, 
Dispõe sobre a prioridade nos programas 
de habitação de interesse social 
promovidos pelo Município de Batatais, 
para mulheres responsáveis pela unidade 
familiar, vítimas de violência doméstica e 
de baixa renda. Aprovado. 
PROJETO DE LEI 4200/24 DO SR. 
PREFEITO LUIS FERNANDO BENEDINI 
GASPAR JUNIOR, 
Institui o Fundo Municipal de Manutenção 
do Corpo de Bombeiros de Batatais. 
Aprovado. 

Primeira Discussão e Votação 
PROJETO DE LEI  DO SR. VEREADOR 
RONALDO CAMARGO, 
Versa sobre a transparência e publicidade 
das Emendas Impositivas. Aprovado. 
Única Discussão e Votação 
PROJETO DE LEI 4201/24 DA MESA 
DIRETORA, 
Versa sobre a majoração, a título de 
revisão geral anual, dos salários e 
vencimentos dos Servidores da Câmara 
Municipal de Batatais. Aprovado. 
PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO 
483/24 DO SR. VEREADOR EDUARDO 
RICCI, 
Visa autorizar a Câmara Municipal de 
Batatais a realizar Sessão Solene em 
homenagem ao “CCFB - Centro de Cultura 
Física de Batatais”, pelos 90 anos de 
fundação com relevantes serviços 
prestados no Município. Aprovado. 
PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO 
484/24 DO SR. VEREADOR EDUARDO 
RICCI, 
Objetiva conceder Título de “Cidadão 
Benemérito”, ao Senhor Luciano 
Patrocínio dos Reis, pelos relevantes 
serviços prestados ao Município de 
Batatais. Aprovado. 
PROJETO DE RESOLUÇÃO 436/24
 DA MESA DIRETORA, 
Regulamenta, no âmbito do Poder 
Legislativo de Batatais, a Lei nº 14.133, de 
1º de abril de 2021, que dispõe sobre 
licitações e contratos administrativos. 
Aprovado com modificação. 
REQUERIMENTO 1272/24 DA SRA. 
VEREADORA MARCELA GASPAR, 
Objetiva que o Sr. Prefeito Municipal 
informe se consta no cronograma da 
administração a criação de um Centro de 
Atendimento Especializado, para as 
crianças autistas do Município, 
especificando, caso positivo, quando será 
realizada esta ação ou, do contrário, 
apontar os motivos que impedem esta 
medida. Requerimento de Preferência 
aprovado. Requerimento Aprovado. 
REQUERIMENTO 1232/24 DO SR. 
VEREADOR SEBASTIÃO SANTANA 
JUNIOR, 
Que o Chefe do Executivo informe se 
pretende melhorar a iluminação na viela 
existente ao lado da EMEB “Padre Benito 
de Uriarte Erbastrain”, entre a Avenida das 
Andorinhas e a Rua dos Sabiás, no 
Conjunto Habitacional Dr. Altino Arantes, 
bem como destinar funcionário, ao menos 
três vezes por semana, para fazer a 
limpeza do local, podar os galhos das 
árvores que ali existem e corrigir a 
irregularidade do solo através de lama 
asfáltica. Aprovado. 
REQUERIMENTO 1233/24 DO SR. 
VEREADOR SEBASTIÃO SANTANA 
JUNIOR, 
Indaga o Sr. Chefe do Executivo sobre 
providências junto à Artesp - Agência 
Reguladora de Transporte do Estado de 
São Paulo, visando que os ônibus que têm 
ponto fixo na Rua Ana Luiza, passem a 
utilizar o Terminal Rodoviário “Roberto 
Pimenta Marques”. Aprovado. 

CÂMARA MUNICIPAL DE BATATAIS 

PODER LEGISLATIVO 

http://www.camarabatatais.sp.gov.br/
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REQUERIMENTO 1234/24 DO SR. 
VEREADOR SEBASTIÃO SANTANA 
JUNIOR, 
Objetiva que o Sr. Prefeito Municipal 
informe se há projeto para a construção de 
um novo cemitério e, caso afirmativo, 
esclarecer para quando está prevista a sua 
execução e como se dará ou, do contrário, 
que justifique. Aprovado. 
REQUERIMENTO 1235/24 DO SR. 
VEREADOR SEBASTIÃO SANTANA 
JUNIOR, 
Busca que o Sr. Chefe do Executivo 
informe se interligará a rede de água e 
esgoto do Condomínio do Café com o 
Residencial Jacarandá, esclarecendo, 
caso afirmativo, quando esta ação será 
efetivada ou, do contrário, apontar os 
motivos que impedem. Aprovado. 
REQUERIMENTO 1236/24 DO SR. 
VEREADOR SEBASTIÃO SANTANA 
JUNIOR, 
Requer que o Chefe do Executivo informe 
o motivo pelo qual a Rua Luis Franzoni, 
localizada no Bairro Chácaras São Luis, 
encontra-se com o trânsito impedido, com 
terra e lixo, no seu encontro com a Avenida 
Júlio César Saqueto da Costa, no Conjunto 
Habitacional Dr. Jorge Nazar, 
esclarecendo, quando esta questão será 
resolvida e se há projeto proibindo jogar 
lixo e entulho no local. Aprovado. 
REQUERIMENTO 1237/24 DO SR. 
VEREADOR SEBASTIÃO SANTANA 
JUNIOR, 
Para que o Sr. Prefeito Municipal informe 
se pretende, no início deste ano, revitalizar 
e reformar o Centro de Lazer do 
Trabalhador "José dos Santos Lopes - 
Zeca Lopes", no Conjunto Habitacional Dr. 
Altino Arantes, especificando, quais ações 
serão realizadas ou, do contrário, que 
aponte os motivos. Aprovado. 
REQUERIMENTO 1238/24 DO SR. 
VEREADOR SEBASTIÃO SANTANA 
JUNIOR, 
Indaga ao Sr. Chefe do Executivo sobre 
projeto visando tornar o Centro Náutico 
"Engenheiro Carlos Zamboni", 
efetivamente num ponto turístico atrativo 
para receber a população e visitantes, 
especificando, quando e quais ações 
serão efetivadas ou que esclareça os 
motivos que impedem esta iniciativa. 
Aprovado. 
REQUERIMENTO 1239/24 DO SR. 
VEREADOR SEBASTIÃO SANTANA 
JUNIOR, 
Visa que o Sr. Chefe do Executivo informe 
se há previsão para construir uma canaleta 
com bloquetes na Rua dos Antúrios, nº 
564, defronte ao açougue e mercado 
“Super Luisão”, na Vila São Francisco, 
esclarecendo, em caso afirmativo, quando 
esta providência será efetivada. Aprovado. 
REQUERIMENTO 1240/24 DO SR. 
VEREADOR SEBASTIÃO SANTANA 
JUNIOR, 
Objetiva que o Sr. Chefe do Executivo 
informe se a sinalização de trânsito da 
Avenida Prefeito José Pimenta Neves, em 
frente ao Velório São Vicente de Paulo 
será alterada, colocando como mão única 
de direção, esclarecendo, caso afirmativo, 

quando esta ação será efetivada ou, do 
contrário, os motivos que impedem 
Aprovado. 
REQUERIMENTO 1241/24 DO SR. 
VEREADOR SEBASTIÃO SANTANA 
JUNIOR, 
Solicita informações ao Sr. Prefeito 
Municipal, com relação às máquinas da 
frota da "Patrulha Agrícola", sobre 
quantidade,  modelo, ano de fabricação e 
as que estão danificadas, apontando o 
motivo e quando se dará a solução do 
problema, quem é o responsável, como 
será feito e qual a programação dos 
serviços nas estradas rurais, como 
ocorrerá o atendimento a pequenos 
agricultores, bem como, se há planos para 
obtenção de novas máquinas. Aprovado. 
REQUERIMENTO 1242/24 DO SR. 
VEREADOR SEBASTIÃO SANTANA 
JUNIOR, 
Para que o Sr. Chefe do Executivo informe 
o motivo da Travessa Lourenço Betarello, 
situada no Bairro Castelo, ainda não ter 
sido asfaltada e se a Administração tem a 
intenção de asfaltar a via durante o ano de 
2024. Aprovado. 
REQUERIMENTO 1243/24 DO SR. 
VEREADOR BOY, 
Solicita que o Sr. Chefe do Executivo 
informe qual a real situação financeira da 
Prefeitura Municipal, esclarecendo, 
inclusive, se a folha de pagamento dos 
servidores foi totalmente paga em 2023, 
especificando, também, os valores que a 
Administração tem em caixa, os débitos 
com credores e a previsão para a quitação. 
Aprovado. 
REQUERIMENTO 1244/24 DA SRA. 
VEREADORA MARCELA GASPAR, 
Para que o Sr. Chefe do Executivo informe 
se o Município fará adesão ao Programa 
do Ministério da Saúde, o qual disponibiliza 
absorventes íntimos femininos por meio da 
"Farmácia Popular" e, em caso afirmativo, 
especificar como será feita essa 
distribuição ou, do contrário, expor as 
situações que impossibilitam efetivar essa 
medida. Adiado. 
REQUERIMENTO 1245/24 DA SRA. 
VEREADORA CAPITÃO CLAUDIA, 
Requer que o Sr. Prefeito Municipal 
informe se existe algum projeto buscando 
melhorias no Teatro Municipal “Fausto 
Bellini Degani”, especificando, em caso 
afirmativo, quais serão realizadas, se está 
incluída a climatização do local e a 
recolocação das cortinas retiradas ou, do 
contrário, apontar os motivos que 
impossibilitam efetivar essas medidas. 
Aprovado. 
REQUERIMENTO 1246/24 DO SR. 
VEREADOR PAULO BORGES, 
Que seja oficiado às principais operadoras 
de telefonia móvel de Batatais, 
questionando se medidas estão sendo 
implementadas para melhorar o sinal 
fornecido, esclarecendo quais, ou, em 
caso negativo, que especifique os motivos 
que impossibilitam efetivar essas ações. 
Aprovado. 
REQUERIMENTO 1247/24 DO SR. 
VEREADOR ABDENOR TAHAN MALUF, 

Objetiva que o Sr. Chefe do Executivo 
informe se consta no cronograma de 
serviços da Administração, a limpeza da 
área localizada na Rua Antônio Carlos 
Alves (Maguéia), entre as Ruas Osvaldo 
Triffoni e Carlos Roberto Galetti, no Jardim 
dos Ipês, conhecida como Praça Pôr do Sol 
e, também, de todas as praças existentes 
no referido Bairro, esclarecendo, caso 
afirmativo, quando esta medida será 
efetivada ou, do contrário, especificar os 
motivos que a impede. Aprovado. 
REQUERIMENTO 1248/24 DO SR. 
VEREADOR RONALDO CAMARGO, 
Questiona o Sr. Chefe do Executivo se há 
estudos voltados à remarcação da 
sinalização, da distância percorrida, ao 
longo da Avenida Prefeito Washington Luis 
e do Lago Artificial "Ofélia Borges Silva 
Alves", especialmente na calçada, a fim de 
orientar os cidadãos que fazem 
caminhada, esclarecendo quando esta 
providência será efetuada ou, do contrário, 
apontar o que impossibilita tal ação. 
Aprovado. 
REQUERIMENTO 1249/24 DO SR. 
VEREADOR JÚLIO DO SINDICATO 
RURAL, 
Indaga o Sr. Chefe do Executivo sobre os 
resultados obtidos com o diagnóstico de 
resíduos sólidos, contratado em 2023 pela 
Prefeitura, para compreender a situação 
dos catadores formais/informais e volume 
de resíduos coletados. Aprovado. 
REQUERIMENTO 1250/24 DO SR. 
VEREADOR JÚLIO DO SINDICATO 
RURAL, 
Requer que o Sr. Chefe do Executivo 
informe sobre o funcionamento do núcleo 
de assistência aos catadores de 
recicláveis do Município de Batatais, bem 
como quais os membros atuais e a 
periodicidade de ações. Aprovado. 
REQUERIMENTO 1251/24 DA SRA. 
VEREADORA ANABELLA PAVÃO, 
Solicita que o Sr. Chefe do Executivo 
encaminhe, para esclarecimentos, uma 
prestação de contas prévia acerca do 
investimento do Finisa no Município, 
informando quais obras foram realizadas e 
qual o valor que já foi utilizado do referido 
financiamento. Aprovado. 
REQUERIMENTO 1252/24 DA SRA. 
VEREADORA ANABELLA PAVÃO, 
Para que o Sr. Prefeito informe os valores 
gastos com publicidade das ações do 
Executivo Municipal na imprensa 
televisiva, radiofônica, impressa e nos 
meios digitais - impulsionamento em redes 
sociais, dentre outras estratégias de 
divulgação, se houver. Aprovado. 
REQUERIMENTO 1253/24 DA SRA. 
VEREADORA ANABELLA PAVÃO, 
Objetiva que o Sr. Chefe do Executivo 
encaminhe, para esclarecimentos, uma 
prestação de contas prévia acerca dos 
investimentos realizados, até o momento, 
na reforma da Praça Cônego Joaquim 
Alves, contendo o custo total previsto da 
obra, os valores já pagos, o cronograma de 
atividades e a previsão de entrega da obra, 
bem como o contrato com a empresa 
executora. Aprovado. 
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REQUERIMENTO 1254/24 DA SRA. 
VEREADORA ANABELLA PAVÃO, 
Questiona o Sr. Chefe do Executivo para 
quando está prevista a reforma da UBS 
“Dra. Shirley Agda Garcia de Barros”, 
situada na Vila Lídia, apresentando um 
cronograma prévio, considerando a 
conquista de Emenda Parlamentar para 
esta ação no ano de 2022, ou, do contrário, 
especificar as situações que impossibilitam 
efetivar essas medidas. Aprovado. 
REQUERIMENTO 1255/24 DA SRA. 
VEREADORA ANABELLA PAVÃO, 
Visa que a Sra. Presidente da Câmara 
Municipal informe quando será realizado o 
estudo de impacto orçamentário para 
garantir aos servidores desta Casa, a 
gratificação salarial voltada aos níveis de 
formação escolar em Graduação, Pós-
Graduação “Lato Sensu” (especialização) 
e “Stricto Sensu” (mestrado e doutorado), 
quando estiverem acima da exigência do 
cargo ocupado, esclarecendo, em caso de 
resposta negativa, a devida justificativa. 
Aprovado. 
REQUERIMENTO  1256/24 DA SRA. 
VEREADORA ANDRESA FURINI, 
Busca que o Sr. Chefe do Executivo 
informe as medidas adotadas pela 
Prefeitura, com relação à fiscalização e 
manutenção dos cabos de internet que, 
por vezes, encontram-se danificados e 
jogados ao solo na Cidade, bem como 
quais as adotadas para solucionar este 
problema, especificando, caso haja algum 
órgão de fiscalização responsável, qual o 
nome, como é a sua atuação específica 
nesse sentido e como a população pode 
acioná-lo. Adiado. 
REQUERIMENTO 1257/24 DA SRA. 
VEREADORA ANDRESA FURINI, 
Requisita do Sr. Prefeito Municipal que 
esclareça as medidas que estão sendo 
tomadas tendo em vista a situação crítica 
verificada, com relação aos casos de 
dengue na Cidade, em especial, sobre a 
continuidade das visitas, casa a casa, 
realizadas pelos agentes, informando qual 
a atuação específica desses servidores 
nesse sentido, atualizando-nos, também, a 
quantidade de casos de dengue e sobre a 
existência de plano de contingência para 
conter e lidar com possíveis aumentos de 
casos. Aprovado. 
REQUERIMENTO 1258/24 DO SR. 
VEREADOR JÚLIO DO SINDICATO 
RURAL, 
Indaga ao Sr. Chefe do Executivo se 
consta no cronograma de atividades da 
Administração, implantar a proibição de 
estacionar em uma das laterais da 
Travessa Chucre Suaid, localizada na Vila 
Maria, esclarecendo, caso afirmativo, 
quando esta ação será efetivada ou, do 
contrário, os motivos que impedem. 
Aprovado. 
REQUERIMENTO 1259/24 DO SR. 
VEREADOR ABDENOR TAHAN MALUF, 
Para que o Sr. Prefeito Municipal informe 
se consta no cronograma de serviços da 
Administração, a limpeza da área verde 
localizada na Rua Professor Sebastião 
José Pena, no Jardim Mariana I, 
esclarecendo, caso afirmativo, para 

quando está prevista tal ação ou, do 
contrário, apontar os motivos que a 
impede. Aprovado. 
REQUERIMENTO 1260/24 DO SR. 
VEREADOR ABDENOR TAHAN MALUF, 
Questiona o Sr. Chefe do Executivo sobre 
os motivos que tem gerado a demora para 
liberação de alvará de construção civil, 
especificando, ainda, o que se pretende 
fazer para diminuir o prazo para a 
avaliação dos processos e liberação dos 
alvarás. Aprovado. 
REQUERIMENTO 1261/24 DO SR. 
VEREADOR ABDENOR TAHAN MALUF, 
Objetiva que o Sr. Chefe do Executivo 
informe se existe estudo em relação ao local 
de parada dos veículos destinados ao 
transporte para fins de recreação, 
conhecidos como “trenzinhos”, no Lago 
Artificial “Ofélia Borges Silva Alves” aos 
finais de semana, com o intuito de melhorar 
o fluir do trânsito nas imediações, 
esclarecendo em caso afirmativo, quais 
medidas pretende tomar. Aprovado. 
REQUERIMENTO 1262/24 DO SR. 
VEREADOR DR. MAURÍCIO, 
Visa que o Sr. Chefe do Executivo informe 
se há projeto voltado à disponibilização de 
internet (wi-fi) na UPA - Unidade de Pronto 
Atendimento "José Antônio da Silva Neto 
(Zé da Farmácia)" e em todas as unidades 
de saúde do Município, esclarecendo, neste 
caso, quando e onde será implantada esta 
ação ou então, do contrário, apontar os 
motivos que impossibilitam tal medida. 
Aprovado. 
REQUERIMENTO 1263/24 DO SR. 
VEREADOR MARCOS SANTANA, 
Requer que o Sr. Prefeito Municipal 
informe se há intenção de encaminhar ao 
Legislativo, para apreciação, Projeto de Lei 
regulamentando os serviços dos 
motoristas de aplicativos e dos taxistas, 
esclarecendo, caso negativo, o motivo que 
impede tal providência. Aprovado. 
REQUERIMENTO 1264/24 DA SRA. 
VEREADORA MARCELA GASPAR, 
Questiona o Sr. Chefe do Executivo se 
consta no cronograma de serviços da 
Administração, a revitalização da Praça 
Plínio Saut Faro, situada na Rua Vereador 
Lemiro Antônio de Abreu, no Conjunto 
Habitacional Nossa Senhora Auxiliadora, 
especificando quais ações serão 
realizadas no local e quando. Aprovado. 
REQUERIMENTO 1265/24 DA SRA. 
VEREADORA MARCELA GASPAR, 
Para que o Sr. Prefeito Municipal informe 
se o Bairro Recanto das Araras constará 
no itinerário dos ônibus de transporte 
coletivo municipal, inclusive com a 
instalação de ponto de ônibus no Bairro, 
esclarecendo, caso afirmativo, quando 
esta medida será efetivada ou, do 
contrário, especificar os motivos que a 
impede. Aprovado. 
REQUERIMENTO 1266/24 DO SR. 
VEREADOR DR. MAURÍCIO, 
Indaga o Sr. Chefe do Executivo sobre o 
envio, ao Legislativo, do Projeto de Lei 
visando que os cidadãos que plantarem 
uma árvore defronte a sua residência 
possa ter desconto em seu IPTU - Imposto 
Predial e Territorial Urbano, esclarecendo, 

caso negativo, o que impossibilita de fazê-
lo. Aprovado. 
REQUERIMENTO 1271/24 DO SR. 
VEREADOR BOY, 
Para que o Sr. Chefe do Executivo informe 
sobre o recolhimento de objetos diversos 
nos bairros, visando a limpeza e a 
separação de materiais recicláveis, 
encaminhando estes para os devidos 
destinos, especificando, quando efetivará 
esta providência, encaminhando, para 
esclarecimentos, o cronograma das 
atividades a serem realizadas ou, do 
contrário, especificar os motivos que 
impede a realização desta ação. 
Aprovado. 
REQUERIMENTO 1273/24 DA SRA. 
VEREADORA ANDRESA FURINI, 
Requer que o Sr. Chefe do Executivo 
informe quais ações a Prefeitura Municipal 
tem empreendido para diminuir os 
impactos, do intenso fluxo de veículos, 
durante os horários de entrada e saída de 
alunos das escolas, na região central da 
Cidade, bem como se há campanha 
educativa em andamento, objetivando 
conscientizar os pais e responsáveis sobre 
a importância de seguir as normas de 
trânsito nesses horários, se existe um 
plano específico visando melhorar a 
mobilidade nessas áreas e, caso não 
exista, especificar, os motivos que têm 
dificultado a implementação de medidas 
nesse sentido. Aprovado. 
REQUERIMENTO 1274/24 DA SRA. 
VEREADORA ANDRESA FURINI, 
Visa que o Sr. Prefeito Municipal informe, 
com relação aos serviços odontológicos 
oferecidos pela Rede Municipal, mais 
precisamente sobre a fila de atendimento 
para tratamento de canal e para a prótese 
dentária removível, quantas pessoas estão 
aguardando o atendimento, qual o tempo 
de espera, qual a quantidade de dentistas 
disponíveis e quais são os demais serviços 
odontológicos  ofertados pelo Município. 
Aprovado. 
REQUERIMENTO 1275/24 DA SRA. 
VEREADORA ANDRESA FURINI, 
Indaga o Sr. Chefe do Executivo quanto ao 
CMDPI - Conselho Municipal dos Direitos 
da Pessoa Idosa, com relação à 
composição atual, incluindo os nomes e 
atribuições dos membros, atividades 
realizadas, nos últimos 12 meses, 
incluindo eventos, programas, projetos e 
ações desenvolvidas em prol dos idosos e 
sobre os planos futuros e estratégias, 
visando fortalecer e ampliar o papel do 
Conselho na promoção do envelhecimento 
ativo e saudável, especificando, ainda, 
caso não exista efetividade desse 
importante Conselho, os motivos e o que 
se pretende fazer para torná-lo ativo. 
Aprovado. 
REQUERIMENTO 1276/24  DA SRA. 
VEREADORA MARCELA GASPAR, 
Que seja oficiado à Secretaria da 
Segurança Pública do Estado de São 
Paulo, solicitando que informe se o 
Município de Batatais contará com um 
setor da Delegacia Especializada em 
Crimes Cibernéticos, esclarecendo, em 
caso positivo, quando esta medida se 
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efetivará ou, do contrário, o que a 
impossibilita. Adiado. 
MOÇÃO 85/24 DO SR. VEREADOR 
PAULO BORGES, 
Envia Aplausos à Guarda Civil Municipal 
“Lincoln Braga”, pelo atendimento ocorrido 
no dia 06 de agosto próximo passado, a 
uma vítima de suicídio tentado. Aprovada. 
 

Batatais, 21 de fevereiro de 2024 
Andresa da Silva Furini - Presidente 

Sebastião Santana Junior – 1ª 
Secretária 

Anabella Pavão da Silva - 2º Secretário 
 
_________________________________ 

Ato da Presidência nº 93, de 14/02/2024, 
regulamenta a realização de Audiências 
Públicas, para apresentação de prestação 
de contas, andamento de gestão, 
programas e metas das Secretarias 

Municipais, sendo o 1º (primeiro) semestre 
no período de 12 de março a 09 de abril e 
o 2º (segundo) semestre no período de 08 
a 22 de outubro de 2024; 
 
 
Ato da Mesa nº 28, de 16/02/2024, dispõe 
sobre disponibilização da servidora Jóice 
Pâmela Bento, para prestar serviços na 
22ª Zona Eleitoral;
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